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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）
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ロータリーの未来はあなたの手の中に
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　大野　雅治
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆
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◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　18：30

◆Ｒ　　Ｓ　　四つのテスト

◆唱　　歌　　てるてる坊主

◆ビジター　　一原　　哲　　（大分南）
堀　　秀史　　明石　光伸
安部　一郎　　阿部　清治
小野　哲夫　　権藤　和雄
松田　　清　　後藤　謙治
　　　　　　　（別　府）
神　日出男　　三浦　公英
高田　利徳　　（別府北）
高橋　　郁　　伊藤　博太
箕作　昭宣　　但馬　　建
牧野　徹朗　　藤原　喜代
坂本　　敦　　加藤　兼司
東保　房雄　　持永　登茂
西　　謙二　　梅津　　亮
　　　　　　　（別府東）

会長の時間 会長　近藤　賢司

　この一年間で一番大変だったことは、当クラブ
の最初の例会より前に別府市内３ＲＣに就任挨拶
に行ったことです。当初、自分のクラブでも何を
話そうかと思っている時に、他のクラブでお話を
したことが一年を通じて一番重たかった。
　一番残念だったことは、中島会員が退会された
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ことです。中島さんは例会の時、バイクでトキハ
までやって来て、地下に歩いて行き、そこから７
階の例会場まで歩いて登ってくる元気な方が、お
医者さんにもわからないような病気にかかり辞め
てしまわれたことです。
　一番記憶に残る例会は、やはり第1000回例会で
した。100％出席の上、以前在籍されていた方も
出席され、とても和やかで楽しい例会で、私の一
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生記憶に残ることでしょう。その他に、別府市内
４ＲＣの合同懇親例会、ラクテンチの田辺さんの
お話、米山奨学生との交流、湯布院ＲＣとのソフ
トボールの合同合宿等、いろいろなことがありま
したが全て良い思い出です。
　私自身、会長を引き受けて本当に良かったと
思っています。最後に、頼りない会長を、幹事を
はじめとして皆さんで支えて下さったことに心か
ら感謝をしております。この場を借りてお礼申し
上げます。一年間、本当にありがとうございまし
た。

幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

―ロータリー親睦活動月間―

本日は本年度最後の例会となります。
１年間ありがとうございました。

…本日例会終了後、「会長・幹事慰労会」を
開催します。…

１．６月23日（水）13：30～ホテル白菊に於いて
『別府市内４ＲＣ新会長・幹事会』、引き続き
『大分第3分区新会長・幹事会』が開催されま
した。
出席者：木村きぬゑ次年度会長、後藤　隆次

年度幹事

２．次週例会の予定
「役員就任挨拶」
木村きぬゑ会長、亀井　孝副会長、後藤　隆
幹事、河村貴雄会計、近藤賢司ＳＡＡ

３．本日の回覧
①杵築・豊後高田ＲＣ　週報

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠

○近藤会長
　長くて短かった一年間でした。つたない会長
ではありましたが、皆様に支えられて、充実し
た一年を送ることができました。本当にありが
とうございました。

○髙宮会員
　一年間、ありがとうございました。次期は会
員増強委員長です。皆様の協力をお願い致しま
す。

○平野会員
　会長、幹事様、又各委員長の方々、一年間お
つかれさまでした。中尾スマイル委員長さんは
現場監督も兼用していただいて大変おつかれさ
までした。

○村津会員
　愈々今日で、近藤・髙宮年度の千秋楽です。
会長・幹事そして会員のみなさん、この一年間
お世話になりました。来年度もよろしくお願い
します。

○森会員
　明日は家内の誕生日です？じゃなかった。会
長・幹事、一年間ご苦労様でした。どうぞ今夜
はごゆっくり。

○大野会員
　近藤会長・髙宮幹事、一年間大変御苦労様で
した。そして、いろいろ教えて頂き、ありがと
うございました。まだまだ御指導下さい。よろ
しくお願いします。

○亀井会員
　近藤会長年度の皆様、おつかれ様でした。会
長は色々な意見のくい違いの中、良く頑張りま
した。木村きぬゑ会長年度の皆様、よろしくお
願いします。

○森園会員
　近藤会長、髙宮幹事、一年間お疲れ様でした。
今日は沢山飲んで下さい。

○後藤会員
　近藤会長、髙宮幹事、一年間ご苦労様でした。
今夜はたっぷり飲んで下さい。

○衛藤会員
　今年度最後の例会ですね。会長・幹事の皆様、
ご苦労様でした。来年度もよろしくお願いしま
す。
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○梅津会員
　本日は会長、幹事、本年度一年間大変おつか
れ様でした。お世話様になりました。やっとほっ
とですネ。今夜は楽しくお疲れを癒して下さい。
次年度７月から木村会員、頑張って下さい。

○大島会員
　近藤会長、髙宮幹事、一年間ご苦労様でした。
私は出席が少なくて申し訳ない気持ちでいっぱ
いです。次年度は頑張ります。

○木村会員
　会長・幹事、おつかれ様。今日は最後の例会

です。一年はアッと言う間に過ぎた様な気がし
ます。来期も今期の様にがんばっていただきた
いと願っています。
　今日は楽しくやりましょう。

○鳴海会員
　会長、幹事さん、今年度有難うございました。
皆様おつかれ様でした。

○中尾会員
　近藤会長、髙宮幹事、一年間おつかれ様でし
た。木村次年度会長、後藤次年度幹事、お手柔
らかにお願いします。

会長・幹事慰労会
2010.6.29　18：30～　　於：ホテル山水館

近藤会長、髙宮幹事最後の例会

山水館の女将、お
世話になりました
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木村次期会長、
これから踊ります

なんとも
　嬉しそうな会長

髙宮幹事、
御苦労さまでした

楽しい、これ以上のメンバーはない！


